

Gabrielle est venue à la prière des malades le 3 juin 2009. Elle ne pensait pas particulièrement à prier pour ses problèmes de santé personnelles. Une parole a annoncé qu'une personne était guérie de constipation chronique. Elle doutait que cette parole puisse être pour elle, mais finalement elle s'est aperçue que son problème de constipation qui traînait depuis des années a disparu.

Elle avait aussi des brûlures et des douleurs au niveau des reins, en particulier le matin quand elle se levait. Une parole a annoncé que le Seigneur guérissait une personne des reins et depuis, elle n'a plus eu mal dans cette zone.

Mais ce pour quoi elle remercie le plus le Seigneur, c'est de lui avoir fait découvrir l'adoration. Elle se rend compte que cela lui fait beaucoup de bien et Dieu œuvre de plus en plus le cœur.